

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 6212-16

Stuttgart, 28.09.2007

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen <b>Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion</b>
Datum 26.07.2007
Betreff Trassenbestimmung für die erforderlichen Filderauffahrt/en vom Neckartal auf die Filderebene

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Nach der Erklärung von Frau Staatssekretärin Karin Roth, dass der Bund keine der Trassen weiterverfolgen werde, die Gegenstand der Untersuchung des Regierungspräsidiums Stuttgart/Büro Modus Consult waren, wurden die weiteren Planungen für einen Filderaufstieg als Bundesfernstraße seitens des Regierungspräsidiums Stuttgart eingestellt. Mögliche Lösungen müssen deshalb auf kommunaler Ebene gesucht werden.

Eine Realisierung der seitherigen Planung entsprechend dem B-Plan ist nicht möglich, weil die neuen Richtlinien für die Sicherheit von Straßentunneln den Bau von zwei getrennten Tunnelröhren erforderlich machen. Die Landeshauptstadt Stuttgart wird deshalb das Verkehrskonzept überarbeiten, um mit geringstmöglichem Aufwand die Forderungen der Tunnelrichtlinien einzuhalten. Über das Ergebnis dieser Überarbeitung wird die Verwaltung zu gegebener Zeit berichten.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler  
<Verteiler>